
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data venerdì 6 dicembre 2024, alle ore 09:14 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta del
06‐12‐2024 ‐ 0re 09.00" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓ ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 09:14, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Sesta Commissione Sport del 6 dicembre 2024.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna presente.

Consigliere Di Girolamo assente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando assente.

Consigliere Pugliese assente.

Il consigliere Pugliese entra alle 9.15 in questo momento."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Vinci assente.

Delega il consigliere Carnese che è presente.

I consiglieri sono in numero di 8 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 9.14.

grazie segretario buongiorno colleghi allora siamo in attesa che arrivi l'assessore Agate perché nell'ultima seduta eravamo rimasti che portava un elenco da come investire la tassa
di"

Alle ore 09:15, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.
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Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"soggiorno quindi lo chiamiamo ci farà"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"uno specchietto"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"come"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"anche con il nostro supporto"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"perché"

Alle ore 09:17, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Secretario facciamo presente che entra in commissione il consigliere di Gerolamo alle ore 9 e 17."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"fra qualche minuto arriva l'assessore."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Secretario non è che per caso la presidenza del consiglio ha passato qualche delibera quando riguarda Marsala"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Scola? Secretario, puoi chiamare eventualmente la dottoressa Palermo per quando riguarda la delibera, se è arrivata una delibera per"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Marsala School? Secretario, avevamo"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"noi chiesto un sopralluogo, non è stata autorizzata ancora, vero? Non è arrivato"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"niente? Presidente, io ho fatto la richiesta ma non ho ricevuto alcuna risposta.

Vabbè, ora ne parliamo col Presidente, vediamo."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"No! Buongiorno, benvenuti Assessore.

Dobbiamo mettere scheda, Segretario per l'Assessore.

Ma poi anche io! Ma poi anche io! Ma poi anche io! Ma poi anche io! Ma poi anche io! Ma poi anche io! Ma poi anche io! Ma poi anche io! Ma poi anche io! Ma poi anche io! Ma lei
non c'è? Ma lei non c'è?"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non
c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei
non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non c'è? Ma lei non

c'è? Ma lei non c'è? Mi dispiace che non possano essere presenti i colleghi Orlando e Di Pietra,"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"comunque"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"l'assessore"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"ha portato"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"lo specchietto, mi hanno informato che non erano presenti questa mattina."

Interviene Assessore Salvatore agate:
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"Buongiorno a tutti, grazie, un piacere ritrovarci.

Allora io rispetto all'ultimo incontro ho avuto in questa sede avevamo un appuntamento per ipotizzare la ripartizione delle presunte introidi del nuovo oggetto di rimposta e
soggiorno alla luce dell'aumento e quindi la ripartizione secondo proiezioni o delle ipotesi che mi è stato chiesto di fare e che comunque io rimetto insomma anche al vostro giudizio
fermo restando che sono disponibili a qualsiasi modifica, modifica, integrazione perché ovviamente parliamo di risorse comunque scarse, una divisione, una ripartizione significa
togliere da una parte o dall'altra, però se ci sono ulteriori differenze, differenti allocazioni da parte vostra io sono disposto a condividere e ci mancherebbe con voi che poi sarete quelli
deputati a decidere su questa cosa.

con l'incremento dell'imposta di soggiorno avremo noi un plafondo, quindi un gettito presunto di 480 mila euro totali.

Di questi 480 mila si è già all'interno del bilancio che noi ci accingiamo a provare in giunta e trasmetterlo al più presto.

Abbiamo ripartito grossomodo, anzi in dettaglio, questa somma, questo stock di disponibilità in ragione del 60% come turismo e 40% come servizi pubblici locali a servizio del
turismo.

cosa è che mi è stato chiesto in questa sede di dettagliare questo 60% e questo 40% quindi nella fattispecie avremo 288.000 per capitolo turismo che avrei ripartito in queste
percentuali 50% come grandi eventi per un importo stimato di 144.000 euro quindi parliamo di grandi eventi, eventi importanti eventi di rilevanza nazionale.

Accogliendo l'input che mi avete dato nella precedente riunione, il 30% come pubblicità nazionale, si intende dire pubblicità su state nazionali che possono essere televisione, radio o
anche carta stampata, ma probabilmente sarà sono una pubblicità nazionale quindi non più come era stato scritto in precedenza promozione turistica ma pubblicità nazionale di
promozione degli itinerari turistici perché sempre deve essere legata al turismo quindi dei nostri itinerari turistici per un budget di 86 mila euro L'11,5% lo destineremmo per 33 mila
euro al distretto turistico perché abbiamo un impegno scaturito per il 2025, anzi fortunatamente per il 2025 abbiamo solo 32,7% come quota, che poi sale a 50 oltre 50 nel 2026,
quindi c'è una variazione.

Mentre quest'anno, 2024, 69 mila.

e l'8,5% quella rimanente quota di 25 mila euro come marketing digitale e quindi dentro il marketing digitale si intende chi sviluppa i post o la comunicazione che deve andare sui
social, web social sempre per i titolari turistici o comunque legati esclusivamente al turismo.

Questa è la ripartizione dei 288.000 del turismo, l'altra parte dei 100 che corrispondono ad una quota di 192.000 euro sempre sui 480 e quindi per quel 40% avremmo un 40% per
77.000 euro destinati alla cura del verde cittadino e al decoro quindi decoro inteso come cura del verde cittadino per 77.000, 20% per 38.000 con partecipazione al collegamento da e
per l'aeroporto di Birgi, quello che facciamo ogni anno con l'impresa che gestisce questa linea per l'aumento delle corse il 25% per l'integrazione degli autisti stagionali del trasporto
pubblico locale per 48 mila e il 15% su marketing.

Questa è una voce che ho inserito perché prevede un impiego di 29 mila euro ma di fatto se parliamo di marketing su bussa e pensiline dovrebbe generare dei ricavi perché noi
andremmo a costruire degli impianti che possono essere sulle pensiline a display piuttosto che tradizionali e poi questi impianti devono essere venduti"

Interviene quindi Consigliere Giuseppe CARNESE:

"sia sui bus e quindi generare dei ricavi.

Quindi questa è una voce che in teoria è un investimento e l'ho accolta da richieste che ho avuto in questa sede.

Questo è quello che io ho ipotizzato.

questo è un foglio di carta perché è una proposta che se definiamo quali devono essere le corrette allocazioni noi lo possiamo emendare nella proposta insieme, non lo so come la
modalità più corretta e inserire nel DUP.

Quindi già nella proposta noi lo dichiareremo che queste saranno le allocazioni del getto dell'imposta soggiorno che poi andiamo impegnandoci a metterlo sul DUP.

questo è un po' quello che è.

Purtroppo non parliamo di milioni di euro, siamo sempre nell'ordine di questi 480.000, speriamo che salgano.

Nel riporte se la Commissione e il Consiglio Tutto dovrebbero rendere la proposta libera? l'estima che noi abbiamo noi abbiamo la media di due giorni e mezzo tre al momento
quindi noi"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"a cinque non"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Quindi c'era"

A questo punto, interviene Consigliere Giuseppe CARNESE:

"un'ipotesi di qualcuno mediavole.

Ogni cosa che facciamo prudenzialmente potrebbe essere, però ne avete facoltà.

Ho capito perfettamente e via in generale di massima sono d'accordo per la ripartizione aggiungerei solo assessore che bisogna dare ai turisti specialmente coloro che pagano la
tassa di soggiorno un ricordino di Marsala tipo uno buscoletto, l'ho ricordato una volta nel Consiglio Comunale dove rappresenta Marsala e portassero dietro al loro paese e alla loro
destinazione questi secondi e sarebbe una pubblicità ulteriore io penso."

Interviene Consigliere Giuseppe CARNESE:

"Volevo dire, caro Assessore, è vero che ci sarà un grande evento del richiamo nazionale, però le ricordo che noi avremo domani un vestito nuovo e le scarpe ronte, perché le strade
sono tutte dissestate, già iniziano a dissestarsi.

Ieri con il Presidente abbiamo fatto un giretto dove abbiamo visto che veramente è il mando stradale con le piogge che ci sono state insistenti in questi giorni, fortunatamente, e le
strade si sono dissestate, non di strada dell'Assessore Presidente.

Io sono per la chietà.
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E dunque volevo capire, volevo capire.

se si può fare qualche cosa per smediare a questo grande indoppo che è successo nel corso dell'ultimo Consiglio Comunale.

Io non voglio criticare coloro che hanno votato contro l'eventamento del Presidente, perché ognuno di noi è libero di votare come si chiede il più opportuno, ma penso che non sia
stato fatto un buon servizio alla città, perché ora ci troviamo, come dicevo poco fa, riguardo invece allo buscoletto da regalare ai turisti che perlontano qua.

Come siamo comparati? Siete intenzionati ad"

Alle ore 09:49, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Interviene quindi Assessore Salvatore agate:

"aggiungerlo nell'elenco della ripartizione di queste fonti? Aspettiamo la sua risposta e poi andremo a prenderla in consiglio comunale.

Nell'atto della ripartizione in consiglio comunale, non so se intervengerò, in che caso"

Interviene Assessore Salvatore agate:

"mi hanno fatto confondere, Consigliere chiarissimo, le osservazioni sono delle somme ovviamente, se parliamo dei gadget naturalmente poi dobbiamo fare qualcosa misurato sulla
mole perché come facciamo a darlo, come verrà dato? immagino che la soluzione migliore possa essere quello di affidarle la consegna alle strutture recettive perché è l'unico contatto
e noi possiamo distribuirle in altro modo altrimenti ci sarà chi le avrà e chi non le avrà.

però capite che sulla mole delle incide non so quanto può, però qualsiasi somma la togliamo da una parte e destiniamo come sarebbero gadget e materiale promozionale si può fare
o riduciamo si taglia un taglio lineare e si stabilisce questa sottocategoria rispetto a gadget se dobbiamo dare qualcosa non possiamo dare già una penna immaginate che costa un
euro quindi moltiplicato per il flusso che potremmo avere dobbiamo cercare di essere pure realisti Per quanto riguarda l'osservazione invece corretta è puntuale sulle strade e
un'osservazione più che legittima è condivisa tra l'altro perché le risorse per il 2024 sappiamo quelle che sono state nella variazione e abbiamo Dov'è che ci siamo mossi? Intanto sul
bilancio che verrà presentato nell'annualità 25‐27, già sul 25 ci sono delle risorse molto più capienti e quindi alla luce.

Nel momento in cui si andrà a fare l'approvazione del bilancio, se ovviamente il bilancio dovesse venire approvato compatibilmente entro gennaio, ci auguriamo, riusciremmo a fare
interventi anche per quell'occasione, perché le risorse per il 2025 ci sono.

Per il 2024 so che il sindaco sta lavorando per incrementare con delle iniziative dirette, da un punto di vista che adesso non lo so quale centro di costo andrà a toccare per destinare
proprio un importo in base alle sue disponibilità e può essere"

Prende la parola Assessore Salvatore agate:

"il il compenso che non è stato distribuito vado così ma non è detto e se no questo come così come il fondo di riserva non so dove il sindaco vorrà intervenire ma è previsto un suo
intervento diretto"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"sulle strade questo sempre viene e vengono erogate Ah, in questo senso, era un paradosso, ok.

Assessore, mi scusi, ma abbiamo"

Interviene quindi Assessore Salvatore agate:

"visione noi,

qualche ufficio ha fatto visione visto che si sta avvicinando questo grande evento della città, delle strade della città dove bisogna intervenire subito? Sì, certo, sicuramente Sicuramente
i lavori pubblici e il collega che condelega i lavori pubblici si sta adoperando per fare innanzitutto la ricognizione che noi abbiamo un itinerario intanto ben definito e questo deve
essere proprio il minimo di dover rendere perfettamente sicure perché chiaramente ci sono dei militari o ex militari che dovranno correre su quelle vie e non possono inciampare o
farsi male per cui le strade, quindi il perimetro, il circuito, chiamiamolo, dove verranno svolte la parata, quello che verrà dell'evento, saranno il primo intervento che deve essere
assicurato e reso nelle migliori condizioni.

Con le disponibilità"

A questo punto, interviene Assessore Salvatore agate:

"finanziarie rimanenti"

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"si lavorerà"

Sul punto, prende la parola Assessore Salvatore agate che dichiara:

"per estensione partendo proprio da quel perimetro e stendendo il raggio d'azione fino a copertura delle disponibilità.

salvo casi di emergenza anche in periferia perché ovviamente ci sono mezzi che arriveranno, pulmone che arriveranno dalla Statale,"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"sia da Trapani che da Mazzara."

Sul punto, prende la parola Consigliere Pellegrino FERRANTELLI che dichiara:

"Anche le strade dobbiamo considerarle almeno dignitosamente accessibili.

Grazie Presidente, Colleghi, Assessori.

Riallaccio un attimino al discorso che faceva Carnese sul quale mi trovo d'accordo su molti punti tranne su un punto dove io vorrei capire.

Si parla che il Consiglio Comunale che ha bocciato l'emendamento di di Sturiano ha remato contro una certa fattibilità di intervento per migliorare le vie lessate.
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L'amministrazione ha presentato una proposta e io penso che quello che ha presentato l'amministrazione andava in questa direzione"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"se poi Studiano"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"presenta"

A questo punto, interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"un emendamento è chiaro che è una cosa diversa da quello che l'amministrazione ha presentato non so se rendono l'idea è un di più non lo so se è un di più o un savvolgimento
giusto? quindi chi ha votato no Diciamo che ha votato a favore dell'amministrazione, quindi questa polemica che nasce per chi ha votato no, non vuole fare l'estate eccetera eccetera.

Io vorrei capire"

Prende la parola Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"se"

Alle ore 09:57, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

A questo punto, interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"l'elementamento istituzionale"

A questo punto, interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"a questo punto"

A questo punto, interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"era stato suggerito anche dall'amministrazione."

A questo punto, interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"Vorrei capire questo passaggio."

Alle ore 09:58, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Io per esempio non ero"

A questo punto, interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"d'accordo, però mi sono saneato dal voto perché il mio amico di partito"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"ha votato in un modo che io non condividevo e allora me ne sono uscito.

e grazie consigliere Ferrandelli, consigliere Rodriguez.

Allora parto dall'ultimo, voglio grazie intanto per avermi dato la parola, parto dall'ultimo intervento fatto da collega Ferrandelli che è sull'elementamento del Presidente.

Io credo che l'elementamento era come dire spostare il problema poi all'anno successivo perché anticipare delle somme la parte di chi doveva pagare anticiparla a quest'anno è un
problema che si esposta quindi magari poi un altro anno succedeva poi di nuovo la stessa cosa comunque chiusa parentesi la mia domanda che dovevo"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"fare"

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"all'assessore Agate pensate pure che arriveranno molte camper a Marsala credo di sì, è giusto a prescindere da dove si mettono vorrei capire dove dovevano scaricare i liquami che
hanno a bordo perché è sempre 365 giorni l'anno che l'unica bocca di fuoco che i camperisti hanno per vuotare l'acqua nera è al salato e se lei va al salato in qualsiasi giorno
dell'anno lo troverà sempre pieno o delle foto e sarà oggetto di interrogazione all'interno del Consiglio Comunale.

quindi a prescindere dall'evento che sarà mondiale, nazionale, regionale o marsalese, poco importa, ma dico un po' di attenzione nelle banalità, questo intendo dire, perché capisco
perfettamente che andare a pulire tutto il lungomare del verde e non avendo operai ci vogliono gli apparti, ci vogliono i soldi, ok.

ma qua è oltretutto una cosa di decoro e di igiene pubblica perché se lei proprio ieri andava all'isola"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"ecologica

si accorgeva che usciva di fuori.

Dico non è un bel vedere guardare questo"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare DI GIROLAMO che dichiara:

"pozzetto, l'unico pozzetto che c'è a Marsala.
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Se può dare una risposta la ringrazio.

Facciamo intervenire il collega Ligirola ma poi l'assessore.

Prego.

Buongiorno Assessore, colleghi, allora in virtù di tutte le comunicazioni fatte dai miei colleghi, qui stiamo oggi parlando della tassa di soggiorno, quindi lodevole anche l'intervento del
consigliere Rodriguez quando dice che praticamente abbiamo questa bocca di sfogo della fognatura che per i camper non è possibile diluire le acque nere dai camper.

Però nel discorso in merito alla tassa di soggiorno vi si è considerato il fatto che si sta trovando un punto di congiunzione anche tra noi colleghi consiglieri comunali della stessa
Commissione.

Volevamo capire più che altro se ci sono le condizioni per far sì che questa tassa di soggiorno venga aumentata nel più breve tempo possibile, perché sappiamo benissimo che oltre
alle carenze delle somme che ha il Comune, perché ne siamo ormai tutti a conoscenza, non ci possiamo più permettere di aumentare le tasse ai nostri concittadini, mi riferisco
all'Atari, all'Imo e a altre tasse che si potrebbero aumentare, Quindi l'unica soluzione è quella, ma essendo l'unica soluzione non si è detta che si deve aumentare obbligatoriamente
perché da quella soluzione dobbiamo trovare altre soluzioni che saranno sicuramente servizi, il decoro e tutto quello che consiste in una buona ospitalità turistica della città.

Nel DUP noi come consiglio comunale alcuni punti li abbiamo inseriti quindi vogliamo sapere tra l'altro l'altro giorno eravamo qui con la dottoressa Larrocca che si parlava del
decoro e lei ci ha detto che in questo anno nel loro capitolo del decoro non è pervenuta nessuna somma uno lo specchietto di quello che dobbiamo fare due se nel dupe già è stato
inserito si è fatto"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"o no

quindi partiremo da zero da gennaio"

Interviene Assessore Salvatore agate:

"2025"

Sul punto, prende la parola Assessore Salvatore agate che dichiara:

"o già si è creato un iter nel 2024 se si è creato un iter perché nel decoro non sono arrivati alle somme? Dalla informazione che abbiamo, la grande maggioranza di questo tipo di
utenza arriverà attraverso autobus perché siamo una comunità che si sposta in un certo modo ci sarà probabilmente una parte che non riguarderà gli addetti ai lavori che ovviamente
hanno un modo di viaggiare sperimentato e funziona attraverso voli aeree e trasferimento con i bus però non escludiamo che ci possa essere una parte anche minima che possa
arrivare attraverso questo sistema dei camper io non so se al salato attualmente è fruibile quel punto di scarico cioè nel senso è aperto ma non so se di fatto è agibile e quindi viene
utilizzato quindi dovremmo capire innanzitutto se è un qualcosa che è funzionale e funzionante e so che un altro punto dovrebbe essere previsto alla Salinella come zona per questa
cosa.

Dobbiamo trovare tutte le criticità.

Con il Segretario Generale e il Sindaco è stato istituito un comitato organizzativo che rimane in capo all'Associazione Nazionale dei Bersaglieri.

Parallelamente il sindaco ha voluto costituire un'unità interna task force con in capo il segretario generale che serve per individuare tutti gli aspetti critici trovare soluzioni e
chiaramente intervenire.

Questa problematica che state sollevando è meritevole di attenzione e per cui dobbiamo intervenire sulla conformità di quello esistente ed eventualmente ripristinarlo e aggiungere un
altro punto.

Mi confermo quello che dicevo prima che circa 100.000 euro sono destinati dal fondo di riserva proprio per strade e anche per opere di manutenzione.

non vedrete numeri che siamo abbastanza più tranquilli sulle spese.

No, sono due cose.

Ovviamente dobbiamo distinguere noi le spese per il turismo, a noi possono arrivare solo dal gettito dell'imposto di soggiorno.

Spese di altro siamo relativamente tranquilli.

aggiungo un'altra cosa rispetto a quanto diceva il consigliere di Girolamo, noi nel 2024 non possiamo allocare risorse ulteriori rispetto a quelle previste in bilancio anche perché ci
sono dei tempi tecnici, la proposta al momento in cui viene approvata ha efficacia immediata entro 30 giorni quindi se viene approvata a gennaio andrà a gennaio, che possa venire
approvata a dicembre la vedo un po' dura e comunque se dovesse esserci dovremmo ragionare per variazioni ma saranno minime quindi anche nel rispetto di quanto ci viene chiesto
dall'associazione di categoria che convengano con le loro riserve perché ovviamente ognuno fa il proprio mestiere chiedono che venga a data efficace da gennaio quindi da inizio di
anno in maniera da essere informati tutti"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"e quindi non incorrere in sorpresa per quanto riguarda turisti che abbiano prenotato eccetera.

Però nel momento in cui viene approvato dai tempi tecnici a immediata efficacia quindi 20‐25 Grazie Assessore.

C'è qualche collega che ha qualche altra cosa da dire? No? Va bene.

Colleghi io vi informo che è arrivato un invito a convocare per l'approvazione dello statuto dell'istituzione denominato Marsala Servizi che modifica il vigente statuto dell'istituzione
Marsala Scuola.

è arrivata la delibera è arrivato lo statuto quindi ora convocheremo le altre sedute perché non abbiamo convocato noi abbiamo soltanto convocato tutto il mese comunque possiamo
convocare e possiamo inserire questa all'ordine del giorno segretario Reggiela Passo quindi alle 9 e 49 è uscito il consigliere Accardi ora segretario Reggiela Passo Ok, segatare la
pommetta dall'ordine"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"del giorno assieme agli altri ordini del giorno che
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abbiamo allora scusatemi un attimo ragazzi non so colleghi se avete visto voi tramite i giornali la istamba il la discussione sul Palazzetto Fortunato Bellina ora ieri sera io quando ho
visto ho parlato con non sono riuscito a rindacciare l'assessore al ramo Billardello di fatti ne avevo parlato pure ieri ne ho parlato con l'assessore dove si dice che praticamente le
società che lavorano e fanno sport là dentro hanno consegnato le chiavi all'impresa perché c'era un candere aperto e nessuno poteva entrare.

A questo punto vorrei ringraziare anche per nostra conoscenza sapere cosa dire quando domandano qualcosa, perché se è vero che eh le associazioni hanno consegnato le chiavi
erano a conoscenza che nessuno per quel periodo può entrare là quindi eh vediamo di fronteggiare all'assessore se ci"

Interviene Assessore Salvatore agate:

"risponde cosa ci facciamo? Comunque un attimino allora diamo un attimino la parola all'assessore Agate anche se non è nel suo ramo però dice che è a conoscenza di qualcosa Sì,
ieri mi sono sentito con il collega Bilardello, lui mi conferma che è un cantiere, attualmente il Palabellin è un cantiere dove anche ieri mi risulta che sotto la pioggia stessero
lavorando al tetto gli operai, quindi la società, l'associazione, la società sportiva ha consegnato le chiavi all'impresa per poter fare i lavori quindi se è un cantiere nessuno dovrebbe
accedere a maggior ragione poter fare attività sportiva dentro un cantiere.

La pioggia ovviamente le infiltrazioni c'è ma lo sapevamo pure da prima ragione per cui sono stati fatti i lavori.

si sono fatti gli interventi al palazzetto adesso gli interventi si sono spostati, fatti quelli al palazzetto si sono spostati al Palabellina quindi il dato di fatto dell'infiltrazione eravamo a
conoscenza ma se guardate anche la stessa società ha provveduto a smontare il Taraflex perché c'è quello vecchio, lo vedete arrotolato quindi si capisce che non è un campo
praticabile Poi che ovviamente vogliono rimarcare che piova all'interno è normale se l'intervento non viene completato la pioggia continuerà, specialmente come ieri, abbastanza
copiosa ad infiltrarsi per cui il dato è questo,"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"non doveva non doveva esserci accesso a non addette a lavoro e a maggior ragione a ragazzi per attività sportiva quindi ora probabilmente verranno fatti questi chiarimenti.

grazie assessore allora quindi è ufficiale questa cosa giusto no a parte questo c'era una dichiarazione sui social dei genitori che hanno portato bambini che ha portato il bambino
quindi a questo"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"punto doveva essere l'associazione a dire ai genitori dei bambini di non portarli in quando il palazzetto era chiuso per un'apertura

di cantina"

Alle ore 10:12, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 10:12, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 10:12, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

va bene colleghi se

La seduta termina alle 10:13.
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